Début 1966, c'est la tournée Africaine : Sénégal 6W8CD, Biafra, Mauritanie 5T5KG, Gambie ZD3I, Sierra Leone 9L1KG, Ghana 9G1KG, Libéria 5L2KG, Cote d'Ivoire TU2CA, Togo 5V1KG, Dahomey TY2KG....





De retour aux US, ils deviennent membres de la fondation Yasme et publient un livre qui connaitra un grand succès « How we started out bulding our home in ours pare time and went on to make a million dollards in the construction business » (comment nous avons débuté par construire notre maison durant nos loisirs et avons ensuite fait un million de dollars dans le métier de l'immobilier ». La Drake Builders marche bien et assurera les finances pour les voyages.

Ils seront très actifs dans les divers concours et auprès des organisations de DX'er, Iris sera QSL manager pour les W6 pendant un an, ils seront nommés au comité directeur de la fondation Yasme et de celle de l'ARRL.

La fondation Yasme s'occupera des QSL, qui seront toutes semblables et financées par les Colvin, le bénéfice des QSL directes allant à la fondation.

Ils feront une pause jusqu'en 1976, départ d'une nouvelle tournée dans le Pacifique.

La tournée dans le Pacifique

Elle commence par le Tuvalu, VR1Z, ils y feront 3.700 qso. Puis ce sera les Fidji 3D2KG, Nauru C21NI, les Nouvelles Hébrides YJ8DE 6.500 qso, la Nouvelle Calédonie FK8KG depuis Nouméa.

A la fin de l'année 1976, ils feront une tournée dans les Caraïbes; les iles Vierges américaines et Britanniques dont Anguilla où ils contacteront 123 pays. Leur équipement est maintenant transistorisé: le transceiver, un Yaesu FT-901DM, un ampli Heatkit SB-230 une alimentation et toujours une beam TH-3. Le total des QSO pour 1976 sera de 70.000 pour les neuf pays visités. En 1977, le voyage se poursuit avec St Maartin, Antigua, Montserrat.



1981. Avec six pays visités et 55.000 QSO.

Les Colvin reviennent en Californie avec 75.000 QSO et assistent aux diverses conventions.

En 1978 ils sont aux Caraïbes et trafiquent depuis Guantanamo, la Jamaïque, les iles Cayman, le Costa Rica, le Honduras le Belize, ils retournent aux US de nouveau pour les réunions annuelles de radioamateurs

1979 voit leur retour de nouveau aux Caraïbes depuis les Grenadines, St Vincent, Ste Lucie, la Dominique, la République Dominicaine qui sera le dernier pays activé.

Leur voyage aura duré d'Octobre 1980 à Mars